

El verdadero concepto de "compañerismo"

Al decir compañero, nosotros decimos hermano. Llamarse médico es todavía sencillo. Pero, en verdad, ser médico, ser médico con toda la excelcitud que lleva en sus esencias ese nombre... es ya cosa más difícil. Compañeros de Barcelona, hermanos en milicia y dignidad, amigos queridísimos que me habéis permitido generosamente esta expansión: unamos nuestras ansias en un ferviente deseo de resolver ética y estéticamente nuestros problemas profesionales, para poder ostentar, tranquilo el espíritu y henchido de bondad el corazón, este hermoso nombre de médico, que no es ciertamente en el pergamino, sino en el alma, donde debemos llevarlo escrito.

HE DICHO

En acabar el discurs, li va remerciar el seu acurat treball el President del Col·legi, Dr. Ll. García-Tornel i Carrós, enaltint la personalitat del conferenciant i glossant els principals conceptes que tan magistralment exposà el Dr. Enric Noguera.

De desitjar fóra que aquests actes de germanor entre els companys sovintegessin més, lo que donaria lloc a una mútua i estreta amistat beneficiosa per al nostre estament.

IV Congreso de la Asociación Internacional de Urología, celebrado en Madrid

(7-12 abril)

Se celebró en Madrid el IV Congreso de la Asociación Internacional de Urología, durante los días expresados, y de verdadero éxito se puede calificar dicha celebración. Exito enorme por el número y calidad de los concurrentes extranjeros, por los variados e interesantes temas tratados, junto con las sesiones operatorias llevadas a cabo y el desarrollo de los debates.

Entre las personalidades eminentes de la Urología mundial, asistieron el profesor Joug, de Baltimore; Prof. Keyes (presidente de la Sociedad), y Beer, de Nueva-York; Legueu, Marion, Heitz-Boyer, Papin, Chevassun, Chabanier, Janet, Rafin... de Francia.

El prof. Verhoogen, Hoge, etc., de Bélgica; Wilboldz, de Berna, y Jäge, de Lausana; Walker, de Londres; Lasso, el prof. Alessandri, etc., de Italia, etcétera, etc. En una palabra: representantes de las cinco partes del globo, y la mayor parte eminentes, no sólo profesional, sino científicamente.

De España hubo una excelente representación.

Los temas oficiales han sido:

Etiología y patogenia de la hidronefrosis, tratados magistralmente por Legueu, Lasso, de Milán, y S. Covisa, de Madrid.

Colibacilosis urinarias, a cargo del prof. Economos, de Atenas, y de Perarnau, de Barcelona, igualmente expuestos del modo más completo.